



# SAKURA



3ヶ月先の「着地点」を目がけて

令和4年が始まり、すでに 12 日が経過しました。7 日にみんなに放送で話をしたことを改めて発信します。

#### 3年生のみんなへ

伊勢宮川中で過ごす時間が3ヶ月と短くなりました。3月7日の卒業式まで、ちょうど2ヶ月です。定期テスト⑤が始まりました。試験問題に向かう表情もますます真剣です。私立高校の受験がすでに始まっており、面接練習にも熱が入ってきました。いつものフレーズですが、「頑張ったら頑張った分だけいいことがある!」みんなが思う着地点に到達できるよう応援しています。

#### 1,2年生のみんなへ

3年生の頑張りを手本にして、1年後、2年後の自分の姿を思い描くことです。そして、この1,2年の努力が自分の未来に確実につながるということを意識していてください。時間は、あっという間に過ぎてしまいます。

#### 思いを強くもって

実家で私が中3の時に書いた読書感想文を見つけた話をしました。ヘレン・ケラーやナイチンゲール、津田梅子などの偉人伝「真実に生きた女性たち」(さ・え・ら書房)を読んで書いた感想文でした。「社会貢献」ということに大きく心を動かされたようです。高校に進学してから、思うように成績が伸びずに悩んだり失敗したりしましたが、「先生になる」という目標は何とか達成しました。

思いが強ければ、今みんなが描く自分の未来は、おそらく、そう遠くない形で実現すると思います。伊勢宮川中の先生、みんなのお家の人もそう思ってみえると思います。

大切なのは「自分の未来を自分自身で描くこと」です。



間近で見るとさらにすばらしい!



1月7日の避難訓練の様子





見つけた読書感想文

テスト中の3年生(ガラス越しです)







### コロナ禍の今だからこそ!

新型コロナウイルス感染症はまだまだ収まりそうにありません。オミクロン株の爆発的な感染拡大も心配です。県内でも感染者数が急激に増えています。

そんなたいへんな時だからこそ、みんなには「強く」「賢く」なって、たいへんなことを「乗り越える力」を身に付けてほしいです。これから先、「どんなことができる自分になりたいか!」をしっかりとイメージして、「3月31日の着地点を目がけて」行動してみましょう。そして、伊勢宮川中の 227 人がそれぞれの目標達成に向けて令和4年を突き進みましょう!

## 年末の伝達表彰式 in 校長室 (12/24)

コロナ禍にあるということで、放送で表彰者を知らせ、放課後に校長室で賞状を渡しました。これまでに表彰者は学校だよりに掲載してきましたが、本当によく頑張っています!マスクを着けていても、みんなの笑顔は分かりました☆嬉しい時間でした。



## 自分で考えて判断する力が大事!

冬休みに入る直前に、伊勢市教育研究所の出口 ICT アドバイザーに、1,2年生を対象に、みんなが幸せになるために愛情いっぱいの「情報モラル」の授業をお願いしました。

iPad やスマホなどの ICT 機器はとても便利なものですが、使い方を誤ると心配なこともたくさんあります。「SNS をめぐる友だちとのトラブル」や「数えきれないほどの知らない人とつながってしまう怖さ」、「一度掲載した情報は取り消せない怖さ」についても教えていただきました。

また、「自分自身に関わる困った可能性」として、 大きく5つの項目についても説明していただきました。

- ●長時間使うと脳に悪い影響がある。
- ●ネット依存・ゲーム障害になる。
- ●視力に悪い影響が出る。
- ●学力が低下する。
- ●感情がおさえられない人、ストレスを受けやすい人になる。

「自分を守るために」は、自分で使い方をコントロールする力、 考えて判断する力が大事ということです!





